

Histórica reunión de bisutereros de siete países europeos

Acuerdan en Barcelona actuaciones comerciales conjuntas

A.S.V. / Mahón

Fabricantes europeos de bisutería de siete países mantuvieron ayer un encuentro en Barcelona para planificar actuaciones conjuntas en materia de promoción.

Desde la asociación bistuera Sebime calificaron el encuentro de histórico, ya que es la primera vez que se produce un acercamiento de este tipo, fruto del marco de colaboración entre fabricantes del

Viejo Continente que ha supuesto la creación de la marca Euro-fashion Bijoux.

Al encuentro asistieron representantes de los fabricantes de España, Italia, Francia, Alemania, Grecia, Austria y República Checa

La apuesta clara por las ferias de Eurobijoux de Mallorca y Milán, el apoyo a la marca EuroFashion Bijoux, el diseño de un plan promocional específico para las fornitu-

ras, la apertura al mercado asiático, el acento en las nuevas tecnologías o la respuesta coordinada y conjunta de los fabricantes europeos ante la Unión Europea delante de los cambios normativos que afectarán al sector son algunas de las conclusiones alcanzadas en la cita. «El resultado ha sido muy positivo y las reuniones se celebrarán periódicamente», explicó Miquel Estrany, del Comité de Sebime.



Imagen de la reunión de ayer de los bisutereros. /E.M.